

Subsecretaría de Prevención del Delito invierte más de 3.200 millones en la región de Valparaíso

Iniciativas de prevención, recuperación de espacios públicos, patrullajes y vínculo con la comunidad son parte de las líneas de trabajo en las que la Subsecretaría de Prevención del Delito (SPD) está ejecutando más de 3.200 millones de pesos en la Región de Valparaíso.

Se trata de comunas que cuentan con proyectos para ejecutar durante este año, o bien que ya están en fase de ejecución e implementación. En Valparaíso, por ejemplo, se desarrollan proyectos por \$914 millones en recuperación de espacios públicos (definido por los vecinos) y cámaras de vigilancia en el sector de Joaquín Edwards Bello; un programa de monitores ciudadanos en el barrio El Almendral, programas de mediación comunitaria y vecinal para los vecinos de la ciudad puerto, proyectos de iluminación peatonal en diversos puntos de la ciudad y un reforzamiento del programa Lazos de la SPD, que busca evitar conductas de riesgo que lleven a una carrera delictual en menores.

Anuncio Patrocinado

En Viña del Mar, las iniciativas que se están financiando suman una inversión de \$610 millones, donde destacan la instalación de nuevas luminarias en sectores de la ciudad; el financiamiento del Programa Lazos y el mejoramiento del alumbrado público en Miraflores Alto, además del apoyo técnico en la implementación de su plan comunal y programa Somos Barrio Comercial.

La Coordinadora Regional de la Subsecretaría de Prevención del Delito, Alejandra Romero, destacó que “esta es una inversión muy importante para la región, pues son recursos que van en directo beneficio de las comunidades para mejorar su calidad de vida, para iluminar barrios, fortalecer el patrullaje, activar la prevención de forma corresponsable y también propiciar conductas de prevención en niños, niñas y adolescentes, y también entre vecinos, ya que apuntamos a prevenir las violencias desde distintos ámbitos con herramientas psicosociales y con recursos directos para los municipios”.



WAV | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**

Patrullajes Preventivos y Prevención Situacional

Una parte importante de los recursos se derivan a nuevos programas de patrullajes preventivos, en donde los municipios, con el aporte de la Subsecretaría de Prevención del Delito, acceden a vehículos o motos todoterreno especialmente equipados para recorrer las comunas y desarrollar estrategias de control y prevención junto a Carabineros. Esta iniciativa está presente en comunas como Algarrobo, El Quisco, El Tabo, Isla de Pascua, Limache, Los Andes, Puchuncaví, San Felipe, Valparaíso, La Ligua y Quintero.

En cuanto a prevención situacional, se financian alarmas comunitarias, sistemas de teleprotección, drones, recuperación de espacios públicos e iluminación peatonal en comunas como La Calera, Cartagena, Catemu, Concón, El Tabo, Quillota, Valparaíso, Viña del Mar, Villa Alemana y Quilpué.

Respecto a la prevención de la violencia, destaca la inversión en iniciativas como el Programa Lazos presente en las comunas de Valparaíso, Viña del Mar y Villa Alemana, y las distintas iniciativas de prevención de la violencia en niños, niñas y adolescentes del municipio de Algarrobo, o de reinserción educativa en El Quisco. También los de reinserción social y prevención de la violencia desarrollados por el municipio de Quillota, así como proyectos de prevención de la violencia contra la mujer a cargo del municipio de Quilpué.

Subsecretaría de Prevención del Delito invierte más de 3.200 millones en la región de Valparaíso

“Para este año, gracias al aumento de presupuesto impulsado por nuestro gobierno, queremos llegar a más territorios con el mínimo común preventivo y el sistema de seguridad municipal, con apoyo para aquellas comunas que están trabajando en seguridad pero que requieren un empujoncito tanto económico como técnico, para que todos los municipios de la región tengan las herramientas suficientes para prevenir y fortalecer la seguridad de sus comunidades”, señaló Alejandra Romero.



Subsecretaría de Prevención del Delito invierte más de 3.200 millones en la región de Valparaíso



y tú, ¿qué opinas?